

CUITLÁHUAC GARCÍA INICIA CAMPAÑA CON INTELECTUALES.

Por: Primer Párrafo. 31/03/2016

Xalapa, Ver.- Los escritores Paco Ignacio Taibo II, Pedro Salmerón y Francisco Pérez Arce participaran este miércoles y jueves -6 y 7 de abril- en la campaña de Cuitláhuac García Jiménez, candidato de Morena al gobierno de Veracruz, durante su visita a los municipios de Poza Rica y Tuxpan, respectivamente.

Los destacados intelectuales disertarán sobre “La Historia de México para los Luchadores Sociales”, además se darán el tiempo suficiente para apoyar en las brigadas de promoción del voto casa por casa a favor del candidato de Morena, Cuitláhuac García Jiménez, en su momento también pedirán el sufragio de confianza de los veracruzanos para los candidatos a la diputación local.

Estos escritores e intelectuales vienen a enriquecer las actividades de proselitismo de Cuitláhuac García Jiménez, a la gubernatura de Veracruz, la primera conferencia magistral la ofrecerán el miércoles 6 de abril en la pérgola del parque Juárez, en el municipio de Poza Rica, a las 13:00 horas.

Al día siguiente, jueves 7 de abril, estarán a las 15:30 horas en la plaza cívica “Enrique Rodríguez Cano”, junto al palacio municipal de Tuxpan, a través de la conferencia plasman la esperanza de los mexicanos para mantenerse en la lucha social en busca de una mejor nación, de igualdad y oportunidad para todos.

La labor social de los intelectuales y escritores es hacer consciencia entre la población veracruzana, principalmente de la política nacionalista de Morena y su fundador Andrés Manuel López Obrador, ante el entreguismo y traición a la patria del partido gobernante, sus aliados y rémoras.

Cuitláhuac García Jiménez, candidato de Morena a la gubernatura de Veracruz, mostró su beneplácito por la incorporación al activismo político de Morena por parte de distinguidos personajes de la vida cultural, quienes darán su particular punto de vista del escenario político desde una visión crítica y propositiva.

La oferta política de Morena a través de la visión de escritores e intelectuales

resulta más atractiva y benéfica para los veracruzanos, resaltando la importancia de la educación y la cultura como factor de cambio, de desarrollo social y económico para la entidad.

Fuente: <http://primerparrafo.com/inicia-campana-intelectuales-con-cuitlahuac-garcia/>

Fotografía: acropolisveracruz

Fecha de creación

2016/04/03